## MUNICIPIO DE CAJEME, SONORA INDICADORES DE RESULTADOS

## ORGANISMO PARAMUNICIPAL: INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME

PERIODO DEL: 1° DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2020

## **VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/U OBSERVACIONES**

En la meta 1: Durante el año 2020 se realizaron un total de 51 acciones diversas en materia de planeación urbana y ordenamiento territorial, así como las relacionadas al observatorio urbano, de las 24 que se tenían programadas en el año; entre las que se encuentran: Levantamientos de Información para la Ciclovía Recreativa en Laguna del Nainari, mesas de trabajo asi como las revisiones finales del PDUCP, el Proyecto de Comités Ciudadanos, Viviendas Abandonadas, Proyeto de Reforestación, Levantamiento Fotográfico de ONU Habitat, la revisión de Obras 2021, trabajo de campo para el Reordenamiento del Centro Cívico- Comercial de Ciudad Obregón, entre otros.

Meta 2: Durante el ejercicio fiscal 2020 no se llevó a cabo acciones en esta meta, derivado del ajuste presupuestal que tuvo IMIP Cajeme durante el año, que no permitió la contratación de ningún estudio y/o proyecto en materia de planeación urbana y ordenamiento territorial, por tanto se ajustó a cero la meta programada asi como el porcentaje de distribución para poder canalizarlo a otras actividades. El cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, de los cuales no hubo ninguna transferencias de ellos para la contratación de otro estudio y/o proyecto.

Para la meta 3: Para el presente año 2020 se llevaron a cabo diferentes acciones de vinculación entre los que se encuentran las mesas de trabajo para el Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia donde participaron diversos organismos de la Sociedad Civil y Colegios del Municipio. Se efectuaron reuniones de trabajo para ver los avances de los proyectos de comités ciudadanos, temas de reforestación, ciclovias, entre otras. Además de reuniones con Canaco, Consejo Consultivo y otras dependencias municipales. De un total programado en el año fue de 48 y se efectuaron 58; es decir, un 21% más de lo establecido.

En la meta 4: Al cierre de este período se presentaron 19 solicitudes para dar seguimiento por parte de ciudadanos referente a temas de información estadística de la Comisaría de Cócorit, Información si se cuenta con un Instituto de Planeación, asi como quién realiza

las funciones de planeación y los despachos de abogados y /o externos que se tengan. nacional y página oficial del Instituto. Las acciones programadas en esta meta fue de 8, de los cuales en terminos porcentuales se efectúo 138% más.

Con respecto a la meta 5: Se llevó a cabo el cumplimiento de la totalidad de las metas programadas, cumpliendo al 100% con la información de transparencia que de acuerdo a normatividad se tiene que dar cumplimiento.

Para la meta 6: Al final del ejercicio fiscal 2020 se llevaron a cabo las 8 reuniones de trabajo con los Órganos de Gobierno de IMIP Cajeme tanto de la Junta de Gobierno como del Consejo Consultivo, cumpliendo con esta meta al 100%. Las reuniones de trabajo de la Junta de Gobierno son: 36,37,38 y 39. Las reuniones realizadas del Consejo Consultivo son: 34,35,36 y 37. En ellas se vieron diversos temas de Planeación Urbana, Ordenamiento Territorial, Análisis Financiero, entre otros.

Con respecto a la meta 7: Se da cumplimiento al 100% de las metas programadas, que de acuerdo a normatividad IMIP Cajeme realizó, informó y presentó de manera trimestral los avances financieros y de cuenta publica 2019 en tiempo y forma.

Para la meta 8: Se llevó a cabo los procesos de auditoría tanto en ISAF en los diferentes modalidades tales como Desempeño, Legal, Flnanciera, asi como con el Auditor Externo.

La correspondiente a la meta 9: El personal del Instituto llevó a cabo diversas capacitaciones en temas de planeación urbana, ordenamiento territorial, de geoestadísticas, de transparencia, entre otras (Taller Smart City BOOTMCAMP, asi como el foro en en línea de Ciudades más seguras en México y el curso obligatorio del proceso de Entrega - Recepción). Derivado de la pandemia de COVID-19 estas se efectuaron en su mayoría de manera virtual.

En la meta 10: Durante el año se presentó los inicios de trabajo para codificar el archivo de IMIP Cajeme, de acuerdo al aprobado por el Ayuntamiento de Cajeme, cumplimiento con la meta al 100%.

Para la meta 11: Se llevó a cabo el proceso de Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2021 en tiempo y forma. Y finalmente en la meta 12: Se efectuó el Presupuesto de Egresos 2021 del Instituto en tiempo y forma.